



En Castilla-La Mancha, Galicia, Asturias y Cantabria

## Mitma moviliza más de 286 millones de euros para desarrollo de la Red Ferroviaria de Interés General

- El Consejo de Ministros ha dado luz verde a la licitación de cinco contratos de obras para la modernización, renovación y mantenimiento en diversas Comunidades Autónomas, y otro de suministro de cobre para la Red Ferroviaria de Interés General.
- Estas acciones contribuyen a la consecución de diferentes Objetivos de Desarrollo Sostenible: ODS 3 (Salud y Bienestar), ODS 9 (Industria, Innovación e Infraestructura) y ODS 11 (Ciudades y Comunidades Sostenibles).

Madrid, 8 de noviembre de 2021 (Mitma)

El Consejo de Ministros, en su reunión de este lunes, ha autorizado al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) a licitar, a través de Adif, varias actuaciones para el desarrollo ferroviario por un valor superior a los 286 millones de euros.

De esta manera, se ha dado luz verde a la licitación de seis contratos de obras para la modernización, renovación y mantenimiento, en las CCAA de Galicia, Asturias, Cantabria y Castilla-La Mancha, incluyendo otro de suministro de cobre para la Red Ferroviaria de Interés General. Dichos contratos quedan distribuidos de la siguiente manera:

- ✓ En Galicia, para el mantenimiento de infraestructura, vía y aparatos de vía en los tramos de alta velocidad de Galicia, así como en el Eje Atlántico, por un valor estimado de 69,87 millones de euros.

El contrato, de 48 meses de duración, incluye los tramos Pedralba de la Pradería-Ourense, Ourense-Santiago de Compostela y Vigo Urzáiz-A Coruña, con el objetivo de mantener en perfecto estado de conservación y funcionalidad las líneas mencionadas, asegurando los parámetros de fiabilidad y calidad en las instalaciones.



# Nota de prensa

- ✓ En Asturias, 25,69 millones de euros para obras de ejecución del proyecto de modernización en la línea de ancho métrico Gijón Sanz Crespo-Pravia.

El contrato, que tiene un plazo de ejecución de 13 meses y se enmarca en el Plan de Cercanías de Asturias 2017-2025, tiene por objeto renovar los enclavamientos existentes, la señalización y los sistemas de energía y comunicaciones, con el fin de mejorar la fiabilidad y calidad de las instalaciones.

- ✓ En Cantabria, un contrato por 51,30 millones de euros para obras de duplicación de vía en el tramo Renedo-Guarnizo y otras actuaciones en la línea de Cercanías C-1 entre Torrelavega y Renedo.

Este proyecto permite aumentar significativamente la capacidad para la circulación de nuevos tráfico, para viajeros y para mercancías.

- ✓ En Castilla-La Mancha, un contrato para acometer la mejora integral del tramo de 227 kilómetros comprendido entre Yeles (Toledo) y Guadalmez (Ciudad Real) de la Línea de Alta Velocidad (LAV) Madrid-Sevilla, por un valor estimado de 65,11 millones de euros. Comprende trabajos para acondicionar y mejorar túneles, estructuras y taludes, así como el sistema de drenaje.

Esta actuación se enmarca en los trabajos de renovación y optimización que se llevan a cabo en la LAV Madrid-Sevilla, la primera que se puso en servicio en España, hace ya casi treinta años.

- ✓ También en Castilla-La Mancha, en la provincia de Ciudad Real, un contrato para la renovación de vía del tramo Brazatortas-Guadalmez, de la línea de ancho convencional Ciudad Real-Badajoz, cuyo valor asciende a 54,44, y que incluye la sustitución del carril, las traviesas y el balasto en un tramo de una longitud de 63,76 km.

Además, contempla diversas actuaciones de mejora en la superestructura en las estaciones de Brazatortas-Veredas, Caracollera, Almadenejos-Almadén y Guadalmez-Los Pedroches.

- ✓ Por último, el Gobierno también ha autorizado a Mitma a licitar un contrato para el suministro de hilo de cobre, que es uno de los principales materiales utilizados para la catenaria, encargada de suministrar energía eléctrica al tren, para el mantenimiento en el ámbito de la RFIG, por un valor de 20 millones de euros.